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例会予定 

6月 28日→忘年会 「源さん」 18：30～ 

    会長 1年を振り返って 

2018－19年度 

7月 5日→会長・幹事 離就任式 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

親睦旅行   2018年 6月 16/17 

 

 

■地区・第１G・行事予定 

6月 21日（木）→6月度理事会 18:30～ 

6月 23日（土）→地区拡大・会員増強委員会 

7月 6日（金）→会員増強セミナー 

7月 25日（水）→広報 IT委員会 

 

■ＩＡＣ 

6月 30日（土）金先生のハングル講座 10：00～ 

 

 本日のプログラム <第 2000 回例会> 

      クラブ協議会 
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＜第 1998回 例会記録 ＜2018年 6月 7日＞ 

《入会式》 

      一色
いっしき

 千恵子
ち え こ

さん 

スナック：夢 二  

職業分類：飲食店       

スナック 

スポンサー 原公克 

貴女を、国際ロータリー第 2700 地区苅田ロータリ

ークラブ、会員としてお迎えします。ここに、ロー

タリアンとしての証である、徽章をお渡しします。

今後は、会員と親睦を深めながら、ロータリーが理

想とする奉仕の精神を学び、これを実践する、「入

りて学びて、い出て奉仕せよ」に心掛けてください。

そして、国際ロータリーの使命である「職業人と地

域社会のリーダー(ロータリアンのこと)のネットワ

ークを通じて、人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世

界理解、親善、平和を推進する」ことを目指してく

ださい。 

次に、4 つのテスト。これはロータリアン、また職業

人としての発言、行動は、4 つの問いに YES と言える

ものなのか自問自答する問いです。会員の皆さん、ご

起立してご唱和下さい。             

ロータリーの目的で、4 項目の項目があげられます。

最初の前文だけを読ませていただきます。「ロータリ

ーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を

奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の項

目を奨励する・・」この 2 つの額は、事業所内、ご自

宅に掲示されることを希望します。 

 

会長の時間  会長  鈴木 公利 

一色会員の入会式を執り行わせていただきましたが、

私も、他クラブの例会でメイクアップをさせて頂い

た時、２度ほど入会式に立ちあわせて頂きました。 

１つは我クラブのスポンサークラブである行橋クラ

ブ、そして、2750地区の東京西クラブでした。 

行橋クラブでは、流石に親クラブである、歴史を積

み重ねた重みのある入会式であったと思いました。

地域、職業を代表して選ばれたことを誇りとして、

会員の親睦を深め、奉仕のあり方を学び実践して行

く・・そのことを会長自身の言葉で入会者、会員に

伝えられていていました。でも、入会される方には

その意味が言葉では理解できても、実際にどうすれ

ばいいのか分からないのではないかと思いました。

一方で迎える既存の会員にとっては、ロータリアン

になって、入会した時の自分はどうだったのか、そ

して今はどうなのかと自問自答する機会ではないの

かと感じられました。この行橋 RCを参考に、前回 10

月に廣田会員の入会式に、会員の皆様には違和感を

与えたかもしれませんが、私の会長年度までは、さ

せて頂こうと思いまして本日も行わせていただきま

した。これを、次年度も・・・とは、申しませんが、

ある会員から、廣田会員の入会式に出て、自分の時

とは全然違って羨ましかった・と言った声があった

と聞き及んでおります。 

さて、もう一度は、メイクアップした時に入会式に

偶然立ち会ったのが、東京西クラブ、一色さんもロ

ータリアンとして、全国、全世界のロータリークラ

ブの例会に参加できる、メイクアップが出来ますの

で・・例会場はホテルオークラ東京、百数十名が一

堂に会しての例会でした。その時入会された方は、

ドトールコーヒー、星野珈琲の星野会長でした。入

会式はごく普通のセレモニー、会長による紹介、ス

ポンサーによるプロフィールの紹介、入会者自身の

挨拶で終わりました。しかし驚いたのは、その日の

卓話者が、スポーツ用品メーカーの、ミズノの水野

会長で、東京オリンピックの誘致の成功についてと

いう卓話の題名でしたが、冒頭、偶然入会式に立ち

会った入会者の星野さんのために、ロータリーの歴

史とその目指す奉仕の理想について 5分間ほどで分

かりやすく、東京 RC所属なのに関西弁丸出しでお話

しされたことでした。 

入会者にとっては、卓話の時間を割いて、自分の

ためだけに、ロータリーについてレクチャーして頂

いたことは、ロータリアンとしてスタートするに相

応しい日であったのではないでしょうか。また、先

輩会員にとっても、もし自分だったらあんなに明瞭

で短くロータリーの歴史・目指すところを話せるだ

ろうか、入会した時の自分の時はどうだったか、そ

して、会員なって何をしてきたのだろうかなど、色々

な思いを巡らせていた他のではないかと感じました。 

以上、一色さんの入会式に当たって、入会式に対す

る私の思いを述べさせてもらいました。一色さんの

今後のクラブでのご活躍を期待しております。 



5 大奉仕委員会活動報告 

2017－18年度 クラブ奉仕委員長  片岡 孝市 

クラブリーダーシッププラン（ＣＬＰ）は、2004

年 11月ＲＩ理事会で決定されました。目的はロ

ータリークラブの強化と効果的なクラブになろ

うという意味です。今年度は会長から「会員の

拡がり」「対外広報の拡がり」と４大奉仕との

調整を任されましたが、1年を振り返りますと苅

田クラブの発展の為何が出来たか答えが出てき

ません。それでも各委員長のロータリアンとし

ての仕事ぶりを見て、それぞれの委員会でベス

トを尽くされていた事に感謝申し上げます。特

にＩＭでは苅田クラブ全員が団結し、一つにな

り近隣には見られないようなＩＭではなかった

でしょうか、会長初め、実行委員長の底力を見

たような気がしました。 

又、韓国晋州飛鳳ロータリークラブとの姉妹締

結の調印式では、同行していただいた皆様に多

大なご心配とご迷惑をかけながらも、飛鳳ロー

タリークラブとの調印式を無事に終え、会長代

理として素晴らしい経験をさせていただきまし

た。そして苅田クラブの皆さんの温かい心が伝

わってきたところで御座います。 

今年度の委員会活動方針で、会員同士の絆を深

め、クラブ内の風通しをよくし、健全で活気あ

るクラブ作りが重要で、会員同士が互いに知り

合い、親睦を深められる環境を作りたいと期首

で発表していますが、これに付いてはクリアし

ていると思っています。 

最後に、これからも皆様に対しロータリアンと

しての、お付き合いをお願いして終わります。

１年間ありがとうございました。来期も宜しく

ご指導の程お願い申し上げます。 

☆苅田 RC 例会 2000 回   積立 97,997 円 

４つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1）真実かどうか      

2）みんなに公平か 

3）好意と友情を深めるか 

4）みんなのためになるかどうか  

 

＜第 1999回 例会記録 ＜2018 年 6 月 16 日＞ 

  

2018 年 6月 16日/17日 

 東京タワー＆ディナークルーズ （はとバス） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近隣クラブ例会曜日 

月曜日 小倉中央 RC   リーガロイヤル小倉 

火曜日 行橋 RC     京都ホテル 

水曜日 田川 RC     ザ・ブリティシュヒルズ 

     行橋みやこ RC  京都ホテル 

木曜日 豊前 RC     築上館 

金曜日 豊前西 RC    築上町リサイクルプラザ 



＜ニコニコ BOX＞  

親睦活動委員会委員  丸山 謙一 

 

鈴木 公利  一色さん入会おめでとうございま

す。6月 6日、無事 31回目の結婚記

念日を迎えました。 

井手口貞治  一色さん入会おめでとうございます 

福田 洋司  ゴルフでお世話になりました。 

杉坂 正徳  一色会員入会おめでとうございま

す。大先輩の入会本当にうれしいで

す。 

屏  正隆  お誕生祝い有難うございます。49歳、

さらに４
ヨ

９
ク

なる年にします。感謝！ 

廣田 琢磨  ゴルフ準優勝でした。これで 2連続

の準優勝でした。次の日小倉で優勝

させていただきました。 

壁屋 好惠  一色さん入会おめでとうございます 

片岡 孝市  一色さん入会おめでとうございます 

原  公克  一色さん入会おめでとうございます 

前田 頴子  誕生祝い有難うございました。皆様

からメッセージいただきました。う

れしく思います。 

高城 直紀  1年間、社会奉仕         

のご協力有難う         

ございました。         

ご褒美でゴルフ         

優勝出来ました。 

原田 雄幸  誕生日祝い有難うございます。 

桧槇 敬   ゴルフ会で“敢闘賞”をいただきま

した！！感謝、感謝 

長江 三郎  平田さん、次期親睦委員長、炉辺会

合では大変お世話になりました。 

竹部 武男  誕生日のお祝い有難うございました 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 計 33,000円     累計 714,500 円 

 

出席委員会委員長   木部 義憲           
6 月７日  会員数 38 名 修正出席率 86％                                  
メークアップ                           
6 月 13 日 行橋みやこ RC 矢野 R              

6 月１４日 IAC  屏 R・高橋 R               

 

  

氏 名 

1 週  ２週  ３週 ４週 

6/7 6/16 6/２１ 6/28 

1 井手口貞治 〇 〇   

2 幾田 誠泰 ×    

3 太田 春吉 〇 〇    

4 角田 成弘 ×    

5 壁屋 好惠 〇 〇   

6 片岡 孝市 〇 〇   

7 官見 敦司 〇    

8 木部 義憲 〇 〇   

9 沓脱 壽 〇    

10 國永 修一 〇 〇   

11 杉坂 正徳 〇 〇   

12 鈴木 公利 〇 〇   

13 角﨑 明美 ×    

14 高城 雅春 〇    

15 高城 直紀 〇 〇   

16 高橋 功吉 〇 ◎   

17 竹部 武男 〇    

18 田辺 浩爾 × 〇   

19 長江 三郎 〇 〇   

20 原田 雄幸 〇    

21 原 公克 〇 〇   

22 桧槙 敬  〇    

23 福田 洋司 〇    

24 屏 正隆 〇 〇   

25 別府 吉範 〇    

26 前田 頴子 〇    

27 松田 博文 〇 〇   

28 松本 聡 〇 〇   

29 丸山 謙一 〇    

30 宮崎 芳樹 〇    

31 矢野 強 ◎ 〇   

32 山口 勝弘 ×    

33 結城 吉絵 ◎    

34 渡邊 剛 ×    

35 廣田 琢磨 〇 〇   

36  平田 弘作 〇    

37 青木 政憲 〇    

38 一色千恵子 〇    
 


